

Betrifft: Fassadenbegrünung Gemeindebau Goldeggasse 24

Die unterzeichnenden Bezirksräte Dipl.-Ing. Johann Grubmüller und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 28. September 2023 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Vizebürgermeisterin und Amtsführende Stadträtin Kathrin Gaál wird ersucht, eine Fassadenbegrünung des Wohnhauses der Stadt Wien Goldeggasse 24/Ecke Argentinierstraße zu beauftragen.

Begründung

Fassadenbegrünungen schaffen ein besseres Mikroklima und haben positive Auswirkungen auf die Lebensqualität der Anrainerinnen und Anrainer. Fassadenbegrünungen sind optisch ansprechend und stellen darüber hinaus eine wirksame Maßnahme gegen die sommerliche Überhitzung dar, da Pflanzen einen isolierenden sowie kühlenden Effekt haben und gleichzeitig Staub sowie CO2 binden.